

## DIEFFENBACH-LÈS-WOERTH Vie locale

# Des vœux fleuris



**À GAUCHE** Les lauréats en compagnie du sénateur Guy-Dominique Kennel, de la conseillère départementale Nathalie Marajo-Guthmuller et de maire Alphonse Atzenhoffer. **À DROITE** Marceline Logel a été mise à l'honneur pour le fleurissement de sa maison, mais aussi pour celui de l'église dont elle s'occupe depuis des décennies — elle a d'ailleurs lancé un appel à des volontaires pour lui succéder dans sa fonction, se disant prête à les former. PHOTOS DNA

Vendredi 26 janvier a eu lieu à la salle communale de Dieffenbach-lès-Woerth la cérémonie des vœux, suivie par la remise des prix du concours communal de fleurissement.

**DE FLEURISSEMENT**, il en a beaucoup été question, ce qui n'étonnera personne dans la mesure où Dieffenbach fait partie du club très select des villages labellisés « Quatre fleurs ». Comme il le fait tous les trois ans pour les dites communes, le jury national passera au courant de l'année afin de vérifier l'évolution du fleurissement et des aménagements. Et comme tous les ans, Dieffenbach va remplacer les sujets décoratifs qui accompagnent les fleurs. La commission communale a porté son choix sur deux thèmes. D'une part le pas-

sé — des symboles de la recherche pétrolière accueilleront les visiteurs aux deux entrées de la commune —, et d'autre part les contes et fables, pas seulement alsaciens — un parcours ludique sera aménagé à travers le village à destination des plus jeunes jusqu'aux grands-parents.

### Six nouveaux foyers

La conseillère départementale Nathalie Marajo-Guthmuller s'est réjouie de l'implication des Dieffenbachois pour le fleurissement de leurs propres maisons, mais aussi l'aménagement et l'entretien de l'espace public : « Par cette contribution, vous êtes un des atouts de l'Alsace en général et des Vosges du Nord en particulier », a-t-elle félicité, rejointe par le sénateur Guy-Dominique Kennel. Avant de passer à la remise des

diplômes du fleurissement — une création de Matthieu Logel qui reprend les principaux événements de l'année passée, notamment la remise en état du lavoir, les décorations des entrées du village et de l'abribus et l'éclosion d'une orchidée sauvage dans la forêt — le maire Alphonse Atzenhoffer a présenté ses vœux à ses administrés, en présence du chef de corps des sapeurs-pompiers Corinne Cuntz, du président du conseil de fabrique Patrick Wacker et du président de la chorale Bernard Graff. Le premier magistrat a indiqué que Dieffenbach avait enregistré l'an passé trois naissances (Loan Kim, Manon Logel et Noémie Berteau), et que six nouveaux foyers d'une à quatre personnes s'étaient installés au village. Il a annoncé que les travaux sur l'église allaient débuter en mars, que l'éclairage public sera équipé

### Les lauréats du fleurissement

Par ordre alphabétique :

Édith Albecker, M. et M<sup>me</sup> Cantele, Denis Eichel-dinger, Antoinette Fuchs, Benoît Hebling, Marianne Hebling pour son potager qui a aussi obtenu le troisième prix départemental, Robert Helm, Francine Hummel, Étienne Jaeck, Liliane Kieffer, Germaine Kim, Cécile Logel, Marceline Logel, Marie-Jeanne Logel, Clémence Roth, Betty Schneider, Dominique Schneider, Lucie Schneider, Danielle Wacker et Michèle Wacker.

de LED au courant de l'année, et que la fibre optique sera installée au plus tard à l'automne. ■